



## Quinzaine de l'abeille et des pollinisateurs : La Wallonie se mobilise et met les pollinisateurs à l'honneur du 14 au 29 mai

Envie de (re)découvrir le monde fascinant des pollinisateurs ? La Quinzaine de l'Abeille et des Pollinisateurs est de retour pour une 6<sup>ème</sup> édition du 14 au 29 mai. A cette occasion, des dizaines d'activités sont organisées partout en Wallonie pour sensibiliser tout un chacun à l'importance de protéger ces insectes indispensables à la survie de l'espèce humaine.

Coordonné par l'asbl Adalia 2.0 et la Wallonie, la Quinzaine des Abeilles et des Pollinisateurs a lieu chaque année en mai. Cette campagne a pour objectif d'éveiller petits et grands au rôle fascinant et fondamental joué par les pollinisateurs dans notre environnement. En faisant appel aux communes, associations, citoyens engagés ou apiculteurs, l'initiative permet au public de rencontrer des acteurs de terrain désireux de partager leurs connaissances.

Au programme de ces quinze jours : visites de jardins, de ruchers, conférences, projections de films, dégustations, expositions, balades, ateliers, spectacles... Des événements facilement accessibles [via une carte en ligne interactive](#).

### Les pollinisateurs en danger !

Essentielles pour la biodiversité, pour nos cultures agricoles et donc, pour la qualité de notre alimentation, les populations de pollinisateurs sont pourtant en constant déclin. Les causes sont multiples : pesticides, perte ou dégradation des habitats, présence de parasites ou de prédateurs invasifs, ... Participer à la campagne, c'est donc rejoindre une large mobilisation en faveur du retour des abeilles, papillons, syrphes et autres précieuses bestioles.

Pour la Ministre wallonne de l'environnement, Céline Tellier : « La disparition d'espèces n'est pas sans conséquences sur nous-même, notre bien-être et, à terme, notre survie. Ceci est particulièrement vrai pour les pollinisateurs qui rendent à la planète un service indispensable et irremplaçable. Les différentes crises que nous vivons particulièrement depuis deux ans ne doivent pas occulter l'importance capitale et l'urgence d'agir et d'inverser la tendance, pour la préservation de la nature et la restauration de la biodiversité en tant que telle mais aussi pour les indispensables services qu'elle nous procure. Depuis mon entrée en fonction, la préservation de la biodiversité est au cœur de mon action. »

Tout au long de l'année, les citoyens wallons peuvent également retrouver une multitude d'informations sur les pollinisateurs sur notre site internet et nos réseaux sociaux. Grâce à une série de trucs et astuces pour accueillir les pollinisateurs dans leur jardin, ils peuvent eux aussi agir à leur échelle en posant des gestes bénéfiques pour ces insectes et pour la biodiversité.

**Ensemble, adoptons des habitudes « bee friendly » pour protéger la biodiversité au quotidien dans son jardin.**

#### Contact presse :

ASBL Adalia 2.0 :

Ysandrelle Kech  
ysandrelle@adalia.be  
0492 35 60 32

Angélique de Waha  
angelique@adalia.be  
0486 59 87 10

[www.abeillesetcompagnie.be](http://www.abeillesetcompagnie.be)

[www.facebook.com/Abeillesetcompagnie](https://www.facebook.com/Abeillesetcompagnie)